

# Glückauf zur Bayernliga für Kropfmühls Damen

Tennis-Ladies um Bettina Meusel starten am Sonntag in ihre dritte Saison

Die Damen I des TC Kropfmühl sind startklar für ihre dritte Saison in der Tennis-Bayernliga, der dritthöchsten Spielklasse Deutschlands. Am Sonntag um 10 Uhr ist am Kropfmühler Tennisplatz das Team aus Rosenheim zu Gast.

Es sind die Frauen, die beim kleinen, aber sehr rührigen und in der Nachwuchsarbeit äußerst erfolgreichen Club „Glückauf“ Kropfmühl hochklassig Tennis spielen. Das fünfköpfige Team um Mannschaftsführerin Bettina Meusel (Passau) nimmt nun schon zum dritten Mal die Bayernliga in Angriff. Beim Heimspiel gegen Rosenheim am Sonntag wird zum ersten Mal die 15-jährige **Sabine Wagnitschek** (Bild) mit dabei sein, die ihre Tenniskarriere als Kind

auf dem Kleinfeld in Kropfmühl begann und es in den Bayernliga-Kader geschafft hat.

Unter acht Teams in der Bayernliga belegten die Kropfmühler Tennisfrauen in ihrer Premieren-Saison den sechsten Platz. Im Vorjahr wurden sie Dritter und heuer soll dieses tolle Ergebnis nochmals getoppt werden, was der ehrgeizigen Truppe durchaus zuzutrauen ist.



Die Passauerin Bettina Meusel führt den TC Kropfmühl in die dritte Bayernliga-Spielzeit. – Foto: rogerimages.de

Für Erfolge zeichnen beim TC Kropfmühl auch die Nachwuchsmannschaften verantwortlich: „Es gibt wenige Tennisvereine in Niederbayern, in denen auch die Juniorenmannschaften so hochklassig spielen“, betont Sport- und Jugendwart Erwin Kasberger. Von den 14 aktiven Mannschaften spielen sowohl die Junioren als auch die Juniorinnen in der Bezirksliga, der höchsten Klasse in Niederbayern. Ebenso in der höchsten niederbayerischen Klasse schlagen die Knaben- und die Mädchen-

mannschaft auf. Die Nachwuchsarbeit ist das Steckenpferd des im Jahr 1984 gegründeten Tennisclubs, der von Vorsitzendem Hermann Wundsam angeführt wird. Die größte Gruppe unter den 180 Vereinsmitgliedern stellen Kinder und Jugendliche. Die Nachwuchsmannschaften werden von Thomas Maier trainiert, der auch im Büchlberger Tennisclub aktiv ist.

– red

☐ Weitere Infos zum Tennissport beim TC Kropfmühl bei Erwin Kasberger, Tel. 08586/975229.



Besser als Platz 3 ist das Ziel der Kropfmühler Tennis-Damen mit (hinten v.l.) Bettina Meusel, Rebecca Kaineder, Stefanie Alfery, Anja Köll; (vorne v.l.) Verena Grill, Sandra Jung, Karin Mohl. – Foto: rogerimages.de